



JEAN-HUGO IHL

Doctorant en histoire
EHESS
Centre Alexandre Koyré

COORDONNÉES

30 rue des fillettes
93300 Aubervilliers
France
Email: jeanhugo.ihl@etu-iepg.fr
13/11/1997

THÈSE

Une autre invention de la "race"

L'école de Vienne entre science et politique (1910-1960)

Débutée en octobre 2020

Sous la direction d'Anne Rasmussen (EHESS)
et Paul-André Rosental (Sciences Po)

LANGUES

Français: Langue maternelle
Allemand: C2
Anglais: C1
Espagnol: compréhension de l'écrit
Russe: A2

EXPÉRIENCES

Garde adulte handicapé hebdomadaire (2015-2018)

Musée Dauphinois (2019)

Organisation d'événements grand public / Journées scientifiques

DIPLÔMES OBTENUS

EHESS / Université d'Heidleberg

Master franco-allemand d'histoire
Mention très bien (18/20, 2018/2020)

Rédaction d'un mémoire de recherche « Entre science et politique. La correspondance de l'anthropologue et missionnaire Martin Gusinde (1886-1969) » - Sous la direction de Morgane Labbé (EHESS) et Stefanie Gänger (Universität Heidelberg). Soutenu en Juin 2020.

Sciences Po Grenoble

Diplôme d'établissement
Mention très bien (2015/2020)

Rédaction d'un mémoire de recherche « Aux origines du mythe colonial : le baron J-J. Schmit (1788-1865) ou les reconversions d'un impérial » - Sur la relation entre Empire napoléonien et idée coloniale. Sous la direction d'Elsa Guillaot (IEP Grenoble) et de Sylvain Venayre (UGA). Soutenu en Juillet 2018.

LICENCE

Université Grenoble Alpes

Licence d'histoire
Mention bien (2014-2018)

Sciences Po Grenoble

Licence parcours "politique"
Mention bien (2015-2018)

Erasmus à l'université de Potsdam en Allemagne (2016-2017)

ACTIVITÉS SCIENTIFIQUES

Intervention lors du colloque "L'empire après l'empereur" organisé par Aurélien Lignereux (IEPG) et Thomas Dodman (Columbia) (à venir, 9 et 10 juin 2021), "D'Hambourg au Kentucky, J-J Schmit, un impérial devenu colon (1788-1865)".

Article « Dans l'œil d'un soldat allemand » pour le livre « Grenoble en résistance. Parcours urbains. 1939- 1945 » Olivier Cogne et alii. Seconde édition, Grenoble, Le Dauphiné libéré, 2015, p 74-75. A partir d'une interview de trois heures réalisée à Fribourg-en-Brigau par le musée de la résistance et de la déportation auprès d'Arthur Summ ancien soldat de la Wehrmacht à Grenoble.